

Dear Comrades,

2017 has been a complex year in world's politics and for the socialist family. The mandate ahead will certainly bring many challenges for our organization. In front of these great changes, however, the International Socialist shows to be insufficient, if not paralyzed. Unable to organize, our mother organization appears irrelevant in this globalized world. In this current state of affairs, I believe our organization, as a forerunner for propositions, ideology and functioning, has a great role to play.

Everywhere around the globe, the extreme right organizes. Where it used to be enclaved, divided by their nationalist ideas and racist ideologies, it is now gathering, and proves to be stronger than many of us had expected. It is bound by fundamental common policies: the systematic threatening of social, human and workers' rights, the willingness to leave inequalities as a status quo, the attempt on fundamental liberties in the name of security. Their speech is much as much more relevant as the consequences of the globalized, unequal and unregulated system we live in are being experienced by workers and poor classes all around the world. Everywhere, they are spreading bigotry and populism, which in times of great crisis, prove to be highly efficient. As a human rights lawyer, I feel particularly concerned by the state of affairs in human rights and especially by the breach of human rights in current migrations, which I believe should be the object of a common work and campaign to be led in the mandate to come.

As international secretary of MJS France, I already had the initiative to relaunch the Forum Francophone of IUSY, which I believe should be a great asset to allow each activist that wants to get involved to do so, as much as it allows some of our most overlooked organization to take a bigger part in the decision-making of IUSY. Not only is the common language decisive in conducting politics, but the common history shared by countries of the Francophonie allows us to share a deeper understanding of each other issues, as much as it allows us to share more political leverage in our fight towards democracy, human and social rights.

As internationalists, our action must go beyond borders and political system. I believe we should build common campaigns, positions and political directions, built by our activists and defended by them, in an organization of solidarity and for a greater understanding of each other, as we have already led through the tax evasion campaign, or the Political Economy paper for example. I believe my experience working in the French presidential campaign and thereafter being a candidate to the legislative elections myself, has taught me to build bridges and conduct campaigns on a broad level, while heavily working on the content of our message.

As such, I would like to express my motivation in running as IUSY Vice-President. I have high expectations for the mandate to come, and I would be honored to have the ability to put my experience in use and exploit it in the service of our organization. I look forward to working with each of our member organization and in the service for a stronger cooperation in our common fight for social justice, democracy, human and social rights.

In solidarity and friendship,

Clémence Maulat



Clémence Maulat
+33 (0) 6.67.42.40.79
clemence.maulat@ gmail.com

Chers camarades,

2017 fut une année compliquée pour la politique mondiale et pour la famille socialiste. Le mandat qui s'ouvre amène certainement de nombreux enjeux pour notre organisation. Face à ces mutations, pourtant, l'Internationale Socialiste se montre insuffisante, sinon paralysée. Incapable de s'organiser, notre organisation mère n'apparaît plus pertinente dans ce monde globalisé. Aux vues de l'état actuel des choses, j'ai la conviction que notre organisation a un rôle fondamental à jouer comme précurseure dans ses propositions, idéologie et fonctionnement.

Partout dans le monde, l'extrême droite s'organise. Alors qu'elle était enclavée, divisée par ses idées nationalistes et son idéologie raciste, elle se réunit désormais et se montre plus puissante que beaucoup d'entre nous auraient pu le prévoir. Elle se rassemble autour de politiques communes : la remise en cause systématique des droits humains, sociaux et des droits des travailleur.se.s, la volonté de préserver les inégalités comme statu quo, l'attaque des libertés fondamentales au nom de la sécurité. Leur discours devient de plus en plus pertinent à mesure que les conséquences d'un système mondialisé, inégalitaire et dérégulé se font sentir par les plus vulnérables d'entre nous. Partout, ils diffusent l'intolérance et le populisme ce qui s'avère particulièrement efficace en temps de crises. En tant que juriste en droits de l'homme, je me sens particulièrement concernée par l'état actuel des droits humains et particulièrement par les atteintes aux droits humains dans les migrations actuelles. Je crois profondément que ces sujets urgents devraient faire l'objet d'un travail collectif et d'une campagne internationale au cours du mandat à venir.

En tant que secrétaire à l'international du MJS France, j'ai eu l'initiative au cours de l'année passée de relancer le Forum francophone de la IUSY, qui se veut être un atout important pour permettre à chaque militant.e qui souhaite s'engager de le faire, de la même façon qu'il offre la possibilité à nos organisations parfois oubliées de prendre part dans le processus décisionnel et le processus politique de la IUSY. Si une langue commune est souvent décisive dans la menée de politiques communes, notre histoire commune nous permet de partager une meilleure compréhension des enjeux de chacun, de la même façon qu'elle nous permet de bénéficier d'un plus grand rapport de force dans notre combat pour la démocratie et les droits humains et sociaux.

En tant qu'internationalistes, nous action doit dépasser les frontières et les systèmes politiques. J'ai la conviction qu'il nous est nécessaire de bâtir des campagnes, positions et directions politiques communes, construites par nos militant.e.s et défendus par eux/elles, dans une organisation solidaire pour une meilleure compréhension mutuelle, comme nous avons pu le faire lors de notre campagne commune contre l'évasion fiscale ou dans la rédaction du papier sur l'économie politique par exemple. Mon expérience bâtie au cours de la campagne présidentielle française et ensuite, comme candidate aux élections législatives, m'a appris à construire des liens et à mener des campagnes à un niveau élevé, tout en travaillant sur le contenu politique de notre message.

Ainsi, je souhaite exprimer ma motivation dans ma candidature comme Vice-Présidente de la IUSY. J'ai de grandes espérances pour le mandat à venir, et je serai honorée d'avoir la possibilité de mettre mon expérience au service de notre organisation. J'ai hâte de pouvoir travailler avec chacune de nos organisations membres, et au service d'une plus grande coopération dans notre combat commun pour la justice sociale, la démocratie, les droits humains et sociaux.

Amitiés solidaires,

Clémence Maulat

